


ПОУПРАЖНЯЕМСЯ!!!



1.После каких шипящих букв на конце наречий пишется мягкий знак?
 a) После букв ш, ч; 
 b) После букв щ, ж; 
 c) После букв ж, ч.

2. Выберите верное утверждение:
 a) После буквы ш на конце наречия мягкий знак не нужен; 
 b) После буквы ч на конце наречия не надо писать мягкий знак; 
 c) После буквы ж на конце наречия мягкий знак не ставится.

3. Назовите предложение, в котором правильно записано наречие:
 a) Такие типажи людей сейчас встречаются сплош и рядом; 
 b) Каждая девушка мечтает выйти замуж за любимого человека; 
 c) Мне было невтерпежь рассказать друзьям о поездке.

4. Какое слово является исключением из правила правописания мягкого знака после шипящих на конце наречий?
 a) Прочь; 
 b) Наотмашь; 
 c) Настежь.

5. Выберите вариант, где допущена ошибка в написании наречия:
 a) Боец упал навзнич на поле боя; 
 b) Я уж и забыл, какие у вас тут порядки; 
 c) Все поле сплошь усеяно цветами.
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Д У Ж К А
К Р У Ж К А
П Р У Ж И Н А

П И Ч У Ж К А
П О Д Р У Ж К А



а) Увидиш(?), молодёж(?), уж(?).
б) Мяч(?), вскач(?), моч(?).

- Спишите в тетрадь эти слова, решив 
предварительно, как писать: с Ь или без. Потом 
без труда найдёте «Третье лишнее».
– Составьте из этих слов предложение. Кто-то 
использует два слова, а кто-то сможет и больше. 
Форму слова можно менять.



Разбить (на)проч_, (не)проч_ отдохнуть, 
выйти (за)муж_, пуститься (в)скач_, 
ударить (на)отмаш_, уйти проч_, повторить 
точ_ (в)точ__, от холода дрож_, упасть (на)
взнич_, усыпанное сплош_, стало (не)
втерпеж_, терпеть (не)(в)моч_.


